

zócalo.

Fitch Ratings seguirá calificando a Pemex aunque no haya contrato

Asimismo, basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción de suficiente información continua

Ciudad de México.- La agencia **calificadora Fitch Ratings** informó este miércoles que seguirá emitiendo calificaciones internacionales de Petróleos Mexicanos (Pemex), pese a la terminación de su contrato.



Fitch Ratings continuará brindando **calificaciones internacionales y cobertura** de investigación sobre Petróleos Mexicanos y sus emisiones de deuda internacional existentes en el futuro previsible como un servicio a los inversionistas”, destacó en un comunicado la firma con sede en **Nueva York**.

Asimismo, basará sus calificaciones en la disponibilidad y **recepción de suficiente información** continua.

La agencia recordó que **califica a Pemex** a escala internacional en moneda extranjera y moneda local, así como su deuda internacional sénior no garantizada (**en “BB-” con “Perspectiva Estable”**). Fitch también mantiene un perfil crediticio individual de “CCC-”.

En la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, precisó que “**por norma Petróleos Mexicanos** debe trabajar con por lo menos dos calificadoras, Nosotros heredamos cuatro y ahora se acaba de vencer el contrato que se tenía con Fitch y ya no lo renovamos, vamos a trabajar con tres: **Standard & Poor’s, Moody’s y HR Rating**”.

De acuerdo con el funcionario, la petrolera está dentro de la legalidad, “**simplemente se agotó el contrato**, ya no hay necesidad, porque por norma podemos trabajar con dos. Vamos a quedarnos con tres en esos términos”.